



CCOO renueva con mayoría en la oficina de Caser en Córdoba

CCOO Servicios. -El pasado día 2 de Octubre, se han celebrado las elecciones sindicales de la oficina de Córdoba.

En esta ocasión, el delegado de CCOO que vencía mandato, próximamente dará fin a su vida laboral y sindical en Caser con motivo de prejubilación.

Antonio Gualda, ha trabajado en Caser durante 35 años, de los cuales ha desempeñado además, la responsabilidad de delegado de personal de CCOO durante 4 años en esta oficina. Todos sus compañeros/as de la Sección Sindical queremos desearle mucha suerte y que disfrute plenamente de la nueva vida sin horarios en compañía de sus familiares y amigos.

La compañera elegida en estas elecciones y que toma el relevo de Antonio es Vanesa Herrera Sierra, nueva delegada de CCOO. También en este sentido transmitir nuestro especial agradecimiento a todos los compañeros y todas las compañeras que han depositado su confianza en nuestra candidatura, apoyándonos con la mayoría de sus votos.

Finalmente indicamos que a través de la representación obtenida, los delegados/as de CCOO reiteramos nuestro compromiso de trabajar en defensa de los intereses de todos los trabajadores y trabajadoras.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original